



Pressemeldung vom 26. April 2017

## Ausflug in den Hessenpark

Der Hessenpark in Neu-Anspach war am vergangenen Sonntag das Ziel: Insgesamt drei Busse wurden benötigt, um alle Teilnehmer am Frühjahrsausflug des AK Willkommen in Seligenstadt zu dem bekannten Freilichtmuseum zu bringen. Die hohe Zahl der Anmeldungen von insgesamt 85 Geflüchteten – darunter viele Familien mit Kindern – sowie 18 Helferinnen und Helfern des Arbeitskreises hatte jeden überrascht.

Dank tatkräftiger Organisation durch den Arbeitskreis und großartiger Unterstützung durch die Mitarbeiter des Hessenparks konnten alle zusammen am vergangenen Sonntag einen rundum gelungenen Tag in dem Freilichtmuseum im Taunus verbringen. Bei den Führungen durch das Fachpersonal des Parks zeigten sich die Teilnehmer aus den verschiedenen Herkunftsländern sehr interessiert an der Lebensweise, dem Handwerk und dem Alltag im „alten“ Hessen.

Während eines großen gemeinsamen Picknicks gab es Zeit für Gespräche, Austausch und natürlich viel Spaß. Die zahlreichen Kinder kamen dann auf dem großen Spielplatz auf ihre Kosten, während die übrigen Erwachsenen noch in kleinen Gruppen den Park und den gerade stattfindenden Bauernmarkt erkundeten.

Trotz der kühlen Temperaturen waren sich am Ende des Tages alle einig: ein Tag voller schöner Erlebnisse und ein weiterer kleiner Schritt zur Integration.



*Foto: AK Willkommen/Bassam Darawcheh*

---

V.i.S.d.P.: Burkard Müller  
Arbeitskreis Willkommen in Seligenstadt – Ehrenamtliche helfen Flüchtlingen  
Kolpingstraße 36, 63500 Seligenstadt, Tel.: 06182 9482370, Internet: [www.ak-willkommen.org](http://www.ak-willkommen.org)